

LEARN

Dandim 0415 Jambi Kunker ke Koramil Jajaran

solmi - JAMBI.LEARN.WEB.ID

Feb 1, 2023 - 20:36



foto : istimewa

JAMBI – Dandim Kolonel Inf Marsal Denny memberikan apresiasi kepada seluruh personel Babinsa di jajaran Kodim 0415/Jambi yang telah memberikan

kinerja terbaiknya. Baik sebagai aparat komando kewilayahan (Apkowi) maupun sebagai ujung tombak pelaksanaan pembinaan teritorial (Binter).

Apresiasi tersebut disampaikan Dandim 0415/Jambi Kolonel Inf Marsal Denny saat menyambangi anggotanya di jajaran Koramil 415-07/Pelayangan dan Koramil 415-08/Danau Teluk, Rabu (1/2).

Turut mendampingi Dandim Marsal Denny saat itu antara lain Pasi Intel, Pasi Log dan Pasiren. Secara sederhana namun penuh semangat dan keramahan, kehadiran Dandim dan rombongan disambut Danramil Kapten Ibnu dan Kapten Inf Rilman serta para Babinsa di jajaran kedua koramil.

Menurut Marsal Denny, sebagai seorang pemimpin kegiatan yang dia lakukan lumrah dan biasa. Tujuan untuk mewujudkan kedekatan antara seorang pemimpin dengan anak buahnya. Sekaligus melakukan pengawasan langsung terhadap kondisi pangkalan, personel dan kendala yang mungkin dialami.

"Sebagai seorang pemimpin, harus mengetahui kondisi jajarannya. Apa yang dilakukan, apa kesulitan anggotanya. Seorang pemimpin harus tahu, sehingga apa yang dirasakan oleh mereka, kita juga ikut merasakan. Di situ seorang pemimpin harus hadir memberikan solusi!" jelas Dandim.

Dandim juga berpesan kepada seluruh personil Koramil Pelayangan untuk tetap semangat melaksanakan tugas-tugas wilayah, menjaga kekompakan sesama rekan kerja, menjaga komunikasi yang baik dengan masyarakatnya dan tetap mematuhi norma-norma yang ada.

Secara spesifik Dandim tidak menginginkan adanya pelanggaran yang diperbuat oleh jajarannya karena jelas akan merusak nama baik dirinya, satuan dan keluarganya.

"Jalani kerja di wilayah dengan selalu mempedomani sapta marga, sumpah prajurit, Delapan Wajib TNI, dan Lima Kemmapuan Ter. Tetap jaga sinergi dan kerjasama dengan instansi lainnya agar tercipta kondusifitas yang baik di wilayah binaan kita ini," tegas Marsal Denny berpesan.(UTI)